
Compte rendu du 3e conseil d’école Lucien Cornet le jeudi 28 juin 2019. 

 

Personnes présentes  

Pour l’école : 

M. Marguet (CE2, Directeur), M. Fauchon (CM2), Mme Lecourt (future PS), Mme Bonnotte (GS), Mme 

Maret (GS), Mme Thillou (PS), Mme Rath (GS), Mme Fromont (CP), M. Meutelet (CM1), M. Vereycken 

(CE1) 

Pour les parents : 

M. Lachaussée, , Mme Jacquière, M. Morel, Mme Touzelet, Mme Boudvillain, Mme Galland 

(excusée). 

 Pour la ville : 

M. Lalali (excusé) 

Excusées : Mme l’inspectrice de Sens 1 ; Mme Naoual enseignante CE2 

 

1. Structure et horaires de l’école à la rentrée 2019 

Modification des horaires demandée acceptée, horaires à la rentrée 2019 :  

8h30-12h 

14h-16h30  

Avec 10 minutes d’accueil le matin avant le début des classes 

Effectifs prévisionnels rentrée 2019 : 

PS : 23 

MS : 31 

GS : 25 

CP : 27 

CE1 : 25 

CE2 : 25 

CM1 :25 

CM2 : 27 

Total maternelle 79 élèves 

Total élémentaire 129 élèves 

Total école 208 élèves : moyenne de 26 élèves par classe 

 

Enseignants 

L’équipe reste la même en élémentaire, à part la personne pour le complément du poste de 

direction. En maternelle, Mme Nazorek, en congé maladie, est toujours titulaire sur un poste mais on 

ne sait pas si elle reviendra à la rentrée. Mme Thillou quitte l’établissement et Mme Lecourt la 

remplacera en PS. Mme Bonnote sera à temps plein pour la GS. 



Question des doubles niveaux  

En maternelle, pour alléger la classe de MS, il est envisagé de faire 2 classes doubles niveaux PS/MS. 

En élémentaire il est question de mettre en place 2 classes de double niveau CM1/CM2. En effet, 

parmi les enfants qui passent en CM1 à la rentrée, un enfant a un problème moteur et il nécessite 

l’aide d’une AVS. De plus, 3 enfants de la classe ont un dossier MDPH et 2 d’entre eux ont une AVS. 

Afin d’équilibrer le nombre d’enfant a besoins particuliers dans les classes et ainsi le nombre 

d’adultes par classe, il est envisagé de faire classes double niveaux CM1-CM2 (2x26 élèves) 

2. Bilan annuel des actions pédagogiques 2018-19 + Projets pour 2019-20 

Bilan  

Projets communs à toutes les classes :  

- projet robots avec des interventions extérieures et ateliers débranchés : succès pour tous 

 - Village des sciences : déjà vu en début d’année 

- Cartes de la fraternité : il y a environ 4-5 retours par classe. Une personne qui avait reçu une 

carte de la classe de CM2 est venue rencontrer les élèves 

- Annulation de la sortie randonnée/marche du 1er juillet à la forêt de Voisines mais le pique -

nique se fera dans la cour de l’école. 

CP/GS : 3e sortie en forêt le 2 juillet 

CM1 : Commentaires de l’exposition d’Hélène Guinnepied par les élèves de la classe devant Mme 

Noucher, qui a découverte l’artiste. Une belle expérience pour les élèves. Projet futur avec Mme 

Noucher : mise en oeuvre de la technique de dessin d’Hélène Guinnepied. 

GS-CP-CE1-CE2 : sortie à la fabuloserie : bon retour 

GS : jardinerie au jardin des Bourtours 

Ateliers robots : la classe de GS a fait un exposé à la classe de PS. 

Pour 2019-20 

CE2 - CM1/CM2 (M. Marguet et M. Meutelet) : projet avec le musée, demande faite à la DRAC, 

intervention d’une plasticienne. 

La classe de CE2 va aller choisir une dizaine d’œuvres, ils vont décrire sous forme orale enregistrée. 

Puis les CM1/CM2 vont refaire ces œuvres d’après la description entendue avec l’aide d’une 

plasticienne. Période 1-2 travail pour les CE2, période 3-4 travail des CM1/CM2 (M. Meutelet), 

CP-CE1-CM1/CM2 (M. Fauchon) : projet avec les Petites Caméras pour l’écriture et la réalisation de 

courts métrages. En attente de la réponse. 

Projet d’école : production d’écrits, améliorer la compréhension, la résolution de problèmes. Dans ce 

cadre, il est envisagé d’organiser une exposition sur la production d’écrits de chacun des niveaux de 

la PS au CM2 pour montrer l’évolution des traces écrites. 

 

 



3. Les AEI 

Idée pour les kermesses futures : faire asseoir les enfants pendant les spectacles des autres classes. 

Des gobelets ont été achetés mais la communication n’a pas été très bonne le jour de la kermesse. Il 

est envisagé de proposer une vente aux parents à 2 euros le gobelet (400 gobelets pour 395 euros). 

Dépenses : sorties fabuloserie (GS-CP-CE1-CE2), sorties Cirque Star (PS-MS), sortie Jazz (CM1-CM2), 

achat de lampe de video-projecteur, achat de livres, achat de matériel. 

Recettes : kermesse (2000 euros), photos 

 

4. Periscolaire, accueil 

Aucune personne de la mairie n’étant présente, il n’y a pas pu avoir d’échange sur les sujets 

concernant le périscolaire. 

Problèmes avec un chauffeur de bus : des accidents et accrochages ont été relevés par les enfants, 

qu’en est-il ? Gros problème de sécurité, les enfants ont été mis en danger. 

Les nouveaux horaires de pause méridienne vont permettre aux enfants d’avoir plus de temps pour 

les repas. 

Les activités organisées dans le temps périscolaire, notamment avec le rappeur Loko l’éloquent vont-

ils être réorganisés ? 

5. Travaux demandés 

- Problème de visiophone à la maternelle. 

- Demande de stores en classe de CM1 et dans tout le bâtiment des maternelles. 

- Mettre des bancs à l’extérieur de la classe de CP avec la place pour un cartable.  

- Coupures de courant récurrentes à la fois en élémentaire et en maternelle. 

- Il faudrait faire retracer les lignes dans la cour du bas (handball), mise en place des buts fixes. 

- Demande de dérouleurs à papier à main pour les salles de classe. 

- Les serrures ne sont toujours pas changées, cela devait être fait en 2019. Mise en place de l’alarme 

spécifique de PPMS. 

- Toilettes : pas le budget pour les détruire et les refaire en 2019. Un espace modulaire sera installé 

en fonction des évacuations, soit dans la cour du bas soit à côté des toilettes existantes.  

 

Exercices d’évacuation des locaux ont été faits (3min30 pour la maternelle et 2min30 pour 

l’élémentaire). 

 

Questions diverses : 

Des mails ont été envoyés à la mairie concernant la classe de CM1 et une demande de ventilateur. 

Aucune réponse de la part de la mairie.  Les enseignants sont restés sans réponse.  


